

| | | |
|----------|----------|--|
| 提出 順番 | No. 1 | 令和 3 年 6 月 15 日 午前・午後 11 時 10 分受領 |
|----------|----------|--|

令和 3 年 6 月 15 日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 酒井 はやみ 

一般質問通告書

次のとおり通告します。

| 質問事項 | 質問の要旨 |
|----------------------|--|
| 1 子どもの人権尊重を基盤とした性教育を | <p>子どもたちが深刻な性犯罪、性暴力にさらされ、尊厳を激しく踏みにじられている実態があることを踏まえ、政府は、令和 2 年度からの 3 年間を「性犯罪・性暴力対策の集中強化期間」と位置づけました。文部科学省でも、学校などで相談を受ける体制の強化や、わいせつ行為をした教員等の厳正な処分、全国の学校で「生命（いのち）の安全教育」を推進すること等を決めています。</p> <p>子どもたちは、社会生活における危険性と合わせて、インターネットや漫画など、メディアからのゆがんだ性情報にも日常的にさらされており、保護者の間からも、「メディアの情報をうのみにしないか心配」、「相手を傷つける恋愛にならないか不安」、「子どもたちに性のことどう伝えればいいか知りたい」などの声が聞かれます。</p> <p>子どもの性被害を食いとめる上で性教育が重要な役割を果たすと考えられます。世界では、ユネスコが性教育の世界水準として示している「国際セクシュアリティ教育ガイドライン」を指針に、幼児期からの包括的性教育が広がっています。その内容は、「性的同意」「性被害」「ジェンダー理解」など、人権教育に基づくテーマも含めて構成されています。</p> <p>幕別町でも、性被害からすべての子どもたちをまもるために、また、子どもたち自身が互いの尊厳を認め合い、多様性のある豊かな社会を築く主体者として成長していくために、どのような取り組みを強めていくのか、以下の点を伺います。</p> |

2 学校のトイレに生理用品の設置を

- ①「生命（いのち）の安全教育」の提起を受けて、学校教育で実施を検討していることは。
- ②子どもたちの性に関する知識について調査を実施する考えは。
- ③包括的性教育に取り組む考えは。

「生理の貧困」がクローズアップされ、政府としても、「女性活躍・男女共同参画の重点方針2021」の原案の中で、生理用品の提供や相談体制の充実を進めるとしています。以下の点を伺います。

- ①小中学校、高校での生理用品の設置状況と活用実態は。
- ②「生理の貧困」の課題にどう取り組むのか。学校のトイレに生理用品を設置する考えは。